
９月１２日（木）代表委員会 

 2 学期の代表委員会が開かれ、①無言清掃・くつそろえについて ②ポスターについて 

③運動会のテーマについての 3 点が話し合われました。本部の提案を受けた後、各クラス 

から意見や質問が出されました。 

 本部の提案に対し，その場で賛成意見とその理由や，やる気を感じられる質問などが出さ 

れました。今後の取り組みが上手に進んでいきそうな代表委員会となりました。 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


